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Hoy en LA PRENSA 
GRAFICA 

Asls_tencla técnica y financiera da ODER 
El Ltc. Salvador Antonio Rosales, Gerente de • 
ODER, hace un llamado a productores 
agropecuarios interesados en incrementar su 
pr~ducción _con fi_nes de exportación, a que 
sohctten aststencta técnica y financiera a ODER. 
(lnf. en Pág. 64). 

Levantan huelga en Lotería Nacional 
Ayer fue levantada la huelga que paralizaba las 
actividades de la Loterla Nacional de 
Beneficencia, decretada por el Sindicato de 
Trabajadores de esa institución. 
(lnf. en Pág. 3). 

Multa y cárcel al que destruya árboles 
Veinticinco colones de multa o tres dias de cárcel 
le tocarán a aquel que destruya total o ' 
parcialmente un arbolito, en la Municipalidad de 
Salcoatitán, en el departamento de Sonsonate. 

Uc. Sa~ A. Rosales (lnf. en Pág. 34). 
Capacitación permanente ofrece Israel 
La Lic. Rosa Teresa Cárcamo de Romero afirma 
que es muy valiosa la capacitación permanente, 
que ofrece el Estado de Israel a profesionales 
salvadoreños en diversas áreas. Asistió a un curso 
sobre Educación Parvularia. 

Lotería demanda a sln.dlcato 
El Presidente de la Loteria Nacional demandó por 
difamación y calumnia a directivos del Sindicato 
de Trabajadores de la institución, informó ayer. 
(lnf. en Pág. 47). 

Soldado muere y 3 terroristas heridos 
Un soldado del Batallón Bracamonte murió en 
combate y tres terroristas resultaron heridos al 
enfrentarse al Batallón Atlacati en San Fernando, 
Chalatenangp. (lnf. en Pág. 38). 

Morán Castaneda candidato del PCN 
El Dr. Rafael Morán Castaneda, será el candidato 
a la Prestdencia de la República, por el Partido de 
Conciliación Nacional (PCN). 
(1 nf. en Pág. 3). 

Festival de Teatro 
Llamado a todos los centros educativos y grupos 
de jóvenes del pals, para que participen en el 
Festival de Teatro "Edmundo Barbero", hace el 
viceministro de Cultura, Lic. José Astul Yánez. La 
información está disponible en las Casas de la 
Cultura, dijo. 

Racionamiento energético 
En una hora más será rebajado el racionamiento 
de energla eléctrica la próxima semana, hasta quE' 
quede totalmente normalizado el servicio en un 
término de 15 dlas, afirman personeros de CEL. 
(lnf. en Pág. 3). 

Editoriales 
El desprestigio del diálogo 
Después del fracaso de la ofensiva final de enero de 1981, la guerrilla 
·salvadoreña ha venido insistiendo, por medio de una serie de propuestas 
muy calculadamente manejadas, en la negociación. A este planteamiento, 
en apariencia tan razonable, no hay nadie que se pueda oponer sin ser 
tachado de guerrerista, que es uno de los calificativos más ignominiosos 
que puedan usarse en los tiempos que corren, en los cuales se rinde culto· 
a un pacifismo generalmente hipócrita e ideologizado. 
(Editorial en Pág. 7). 

Un día en nuestra historia 
Sin agua potable la~ nueva!' colonias 
(Sábado 8 de junio de 1963). Centenares de residentes en nuevas colonias 
capitalinas denuncian la falta de agua potable que sufren, y afirman que 
ninguna colonia debería construirse y habitarse, sin contar con servicio 
de agua potable. Pero la realidad es muy distinta, pues la mayoría de las 
nuevas "urbanizaciones" sufren insuficiencia o total falta de este 
indispensable elemento, y con el aumento de viviendas el problema se 
hace cada dia más critico. 
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· Informe sobre operación 
·de Duarte dan médicos 

El 60 por ciento del estómago del 
presidente de la República, Ing. José 
Napoleón Duarte, infectado de cán
cer, le fue removido en la primera 
operación quirúrgica efectuada ayer. 

Asl lo reportan los médicos del Hos
pital Militar Walter Reed, de Wa
shington, EUA, en donde recibe trata
miento médico. 

Entre tanto el médico personal del 
mandatario Dr. Benjamin lnteriano, 
declaró en horas de la tarde ayer mis
mo, que es dificil en estos casos asegu-

rar el tiempo de vida que les queda a 
quienes padecen de ese tipo de cán
cer. En el caso del señor Presidente 
dijo, por el estado avanzado de la en
fermedad es dificil; pero las estadísti
cas arrojan datos de un promedio de 
vida de seis meses para pacientes. 

Durante conferencia de prensa el 
ministro de Cultura y Comunicacio
nes, Roberto Viera, entregó copia a 
los periodistas, del reporte médico so
bre la salud del Ing. Duarte. 

-Pasa a la página ~ • . 

Acuerdan planes para 
construir más mercados 

Planes para la construcción de mer
cados en la periferia capitalina y en 
diversos lugares del pals, acordaron el 
Presidente en funciones, Lic. Rodolfo 
Antonio Casllilo Claramount y el Dr. 
Armando Calderón Sol, Alcalde de 
San Salvador. 

En reunión efectuada en el despa
cho presidencial, el Dr. Calderón Sol 
informó que este masivo programa de 
construcción de mercados, se realiza
rá mediante la cooperación técnica y · 
financiera del gobierno norteamerica
no, a través de la AID y con el aporte 
del Gobierno Central. 

Con esto se busca una mayor coordi
nación, pues un gobierno municipal 
no puede estar aislado del Gobierno · 
Central, para realizar los proyectos de 
acción en todas las municipalidades 
del pals. 

Señaló el Dr. Calderón Sol, que 
como Presidente de la Corporación de 
Municipalidades de la República de 
El Salvador (COMURES), tiene espe
cial interés en que todos los progra
mas de trabajo de las Comunas, se 
echen a andar en el menor tiempo 
posible. 

-Pasa a la página 34-

Venderán frijol en tiendas 
para combatir la escasez 

Se mantendrán equilibradas las 
ventas de frijol durante el presente 
mes, con los precios de un colón 60 
centavos libra del frijol rojo y un colón 
libra del frijol negro. 

Estos precios han sido ftj ados por el 
MAGa través del Instituto Regulador 
de Abastecimientos, declaró el Vice
ministro, Ing. Gustavo Malina. 

El funcionario manifestó que según 
las últimas encuestas, el precio del. 
frijol ha bajado sustancialmente en el 
mercado nacional y por otra parte, 
hay receptividad por parte de la em
presa privada, al saberse que ha sido. 

autorizada por el gobierno, la impor
tación de frijol, sobre la base del uno 
por ciento, relacionado el valor de de
recho arancelario de importación (a 

·nivel centroamericano) vigente. 
Entre tanto, el Viceministro de 

Agricultura y Ganadería, Ing. Gustavo 
Malina, reiteró que la cosecha de fri
jol este año será incrementada, no só
lo por la tradición que tiene dicho 
cultivo entre cientos de pequeños y 
medianos agricultores, sino porque 
con la experiencia de la escasez del 
grano, los precios y demás alternati-

-Pasa a la página 34-
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